
 

 

 

 

 

 

 

   

★ 会長の時間 ： 高木久子会長 

          こんばんは！とうとうの最終例会となりました。   

         大船渡西ロータリーの活動として、会員卓話の時間を多くとり、仲間をもっと良く 

         知り合い「会うは逢うなり」を・・と思っていた矢先「新型コロナウイルス」の 

         蔓延が報道され、例会の半分は休会を余儀なくされました。 

         そんな中でも今日を迎えることができたのは、本当に感謝です。 

短い時間ですが、どうぞよろしくお願いいたします。  

 

 

            ◆◆◆   幹事報告  ◆◆◆ 

 

 １ ガバナーエレクト事務所より 3件 

  ・ RLI研修パートⅠ参加者募集の案内 

     日 時 9月 4日(土)10時~15時       実施方法 ZOOM 

     参加費 1人 1,000円 初回のみテキスト代     締め切 7月 30日 

・ 過去に RLI研修を受講したメンバーからディスカッションリーダー募集の案内 

    リーダー研修会 奮ってご参加ください 

     日 時 7月 31日(土）10時～15時   会 場 仙台市 斎苑 

     会 費 昼食代として 1,500円     締め切 ６月 30日  

  ・ 財団セミナー・補助金管理セミナー開催案内が届いています。 

      次年度会長・財団委員長は義務出席(欠席は補助金事業への参加できず） 

      日 時 8月 7日（土）13時~16時 10分 ZOOMによるオンラインミーティング 

      締め切 ７月８日 

 

 ２ ガバナー事務所より ガバナー年度のお礼並びに事務所閉鎖のお知らせが届いています。 

    任期中の温かいご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。 

    地域に・社会に必要とされるロータリークラブであるよう活動に取り組まれますことを 

    ご期待申し上げます。 

     6月 30日にて任務終了 9月 30日迄残務処理  10月 1日よりエレクト事務業務開始 

 

 

・・・ 例 会 記 録 ・・・ 

             6月第４週例会 ２０２１年 ６月２４日（木）  

ソ ン グ ： 奉仕の理想 

本日出席率 ： 前回修正後 100％（ﾒ―ｸｱｯﾌﾟ 17名）本日の出席率 72.73％ (報告者 紀室綾子会員） 
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 途中困難最後必勝 

 

 

2020~2021 年度 

大船渡西ロータリークラブ会報 



 ３ 石巻南ロータリークラブより   創立 30周年記念式典・祝賀会の第一次案内が届いています。 

    日時 2022年 4月 9日(土） 会場 石巻グランドホテル 

     コロナ禍の影響で詳細は未定後日本案内あり 

 

 ４ 障がい者支援施設吉浜荘より タオル等寄贈に関する礼状が届いています。（提供会員 12人） 

 

            ◆◆◆   委員会報告  ◆◆◆ 

 

★ 菅野嘉洋親睦委員長 

           6月 16日(水)に北上カントリークラブにおいて親睦ゴルフコンペを開催いたし 

           ました。OB会員を含め 11名参加 

           優勝は 山口徹会員 ベストグロス賞は鈴木秀樹会員でした。 

           今期で卒業される会員さんもいらっしゃいますが、これからもお声がけさせて頂  

           きますのでご参加お願いいたします。 

            

 

          ◆◆◆   本日のプログラム  ◆◆◆ 

                              

★ 高木久子会長一年を省みて 

             あらためまして、こんばんは。 

             コロナ禍にもかかわらずこの時期に役員を引き受けたくださった皆様、本日ご出 

             席くださった会員の皆様に厚くお礼申し上げます。      

          副会長齊藤俊明 クラブ奉仕委員長菅野嘉洋 次期会長志田成樹  

             職業奉仕委員長鈴木秀樹 幹事山口徹 社会奉仕委員長水野賢一 

             会計橋爪文人 国際奉仕委員長古内一二 青少年奉仕委員長石川恵美子  

会場監督藤原太伸 副幹事三田地大悟 副会場監督今野義也 直前会長鈴木信男 

地区役員にパストガバナー濱守豊秋 第三分区ガバナー補佐・RLI委員熊谷雅也  

青少年奉仕委員会 IA委員齊藤俊明 国際奉仕委員会青少年交換長期委員志田宏美 (以上敬称略） 

今お名前をお呼びした皆様にも、改めてご協力本当にありがとうございました。 

５月１６日に予定していた創立５０周年記念式典も１１月２１日無事開催できました。 

その詳細につきましてはガバナー月信に掲載して頂きました。大船渡プラザホテルの舞台(壇上）で 

ロータリアンとして大先輩の皆様に表彰状・感謝状を読み上げるたびに、創立 50周年という素晴らし  

い時に会長を拝命したことに感無量でいっぱいでした。 

震災 10年という事で宇都宮東 RCからは 3年に亘り桜の植樹の支援。インターアクト年次大会代行事業 

として「ロータリー重点分野レポート募集」に大船渡東高校 IACよりレポート提出がされ、とても良く 

まとめられた事、その取り組みと努力に対して参加者全員に表彰状、学校に感謝状が贈られ、東高校に 

行き贈呈してまいりました。 

 RCの例会とは勉強する場であり、礼儀・節度を守ることが大切であり、襟を正す場所であり更に人格 

向上を目指す気持ちがロータリアンとして必須である。と私は大船渡西ロータリークラブに入会させて 

頂いたときにご指導いただきました。今一度この言葉を胸に刻み、皆様と一緒に活動してまいります。 

ご指導宜しくお願いいたします。 

 

 

 



★ 藤原太伸会場監督一年を省みて 

             コロナ禍で例会数が２１回程と、会場監督としての役割を果たす機会が少なかっ 

             た中、皆様のご協力のおかげで一年間を終えることができたことに感謝申し上げ 

             ます。  

    

 

 

 

 

★ 志田成樹次期会長挨拶 

            まずは高木会長、役員、理事の皆様一年間お疲れさまでした。 

            初めての理事会に次期会長として出席した時には一年間、高木年度で勉強や経験 

            をさせていただき、次年度を迎えようと言う気持ちで三田地幹事と共に理事会に 

            出席したのを思い出します。 

            まさか、このような状況で新年度を迎えるとは想像もしておらず、正直な気持ち 

            としては不安です。 

  しかし、このような状況だからこそ臨機応変に対応し、変化しながら役員、理事の皆様の力を借りなが 

  ら活動をしていけたらと思います 

  このような状況下での新年度のスタートになりますが、会員皆様のご理解とご協力よろしくお願いいた 

  します。 

 

                 ◆◆◆ 今期で退会される方々のご挨拶 ◆◆◆ 

 

★ 池田義弘会員 在籍年数４１年  

              

             青年会議所卒業後宮澤才助さんに紹介いただき入会いたしました。 

             町であったら声をかけて下さい。 

  

 

 

★ 阿部英氣会員 在籍年数３７年 

            

           耳が弱くなりコミュニケーションが取りずらくなった事もあり退会すること 

           としましたが大変残念に思っています。   

           ゴルフを生涯スポーツと考えていますので、実施の時はぜひ参加したいと思い 

           ます。 

 

★ 菊地弘郎会員 在籍年数２６年 

         

           今期はなかなか例会にも出席できず残念に思っています。橋爪会員の紹介で 

           入会し、東高校 IAC、南原中央 RC との交流事業、留学生の受け入れなど貴 

           重な体験をさせていただきました。 

 

 

 



 

★ 田邊茂昭会員 在籍年数１６年 

 

           私にとっては、長いロータリー活動だと思っていましたが、皆さんの在籍年 

           数をお聞きしまだまだ若輩者だったのだと思いました。 

           長い間ありがとうございました。 

           皆さんとまたどこかで会えたらと思います。 

 

 

    ◆◆◆  2019－20 年度・2020－21 年度地区大会表彰記念品贈呈 ◆◆◆ 

 

2019－20 年度 30 年 100%出席者  船砥俊昭会員 

         傘寿会員      池田義弘会員  阿部英気会員 

2020－21 年度  傘寿会員      佐々木幹子会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

        農芸科の先生による植樹の手順など事前講習を真剣に聞き 作業開始 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   大船渡警察署署長        当クラブ石川青少年奉仕委員長     IAC 鈴木京祐会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        作業中は降っていた雨もやみ、 作業がスムーズに進み短時間で終了しました。 

                    お疲れ様でした 

 


